

# こんにちは！日本共産党京都市会議員

# 玉本なるみ

連絡先：日本共産党北地区委員会 075-432-3261

です



2026年1月①号

## 新年あけましておめでとうございます。

多くの方が世界から戦争がなくなり、平和であること。長引く物価高騰への対策を急ぎ、暮らしが良くなることを願っておられると思います。そのためには政治が果たす役割は重大です。国民が期待した高市政権は、早くも軍拡路線をすすめ、物価高の対策を不十分と言わざるを得ません。京都府知事や市長にも大いに問われる課題です。4月には京都府知事選挙があり、府民の選択がこれからの京都府民の平和や暮らしがかかってきます。

本年もどうぞ、よろしくお願いします。



1月3日の北区の宣伝、御園橋西詰にて

## 大問題！ 京都市の物価高対策・・・

**京都市はお米券はやりません。**デジタル地域ポイント5000ポイント（5000円分）をマイナンバーカードを持っている方を対象に、しかも、スマホやタブレットを持っていて、アプリをダウンロードできる人のみが使える人のみがもらえるものです。

市民全員を対象としていないのが問題です。市民の25%はマイナンバーカードを登録していません。任意であるので、持つてなくてもいいのです。しかも、持っていても、スマホも持っていて、アプリをダウンロードし、使いこなせる人しか申請出来ないというしくみです。実際、市民の50%しか予算見込みをしていないのも大問題です。「私には無理」というご意見もさっそく上がっています。しかも、急がれる物価高騰対策なのに、これからアプリを取り扱う業者を募集し作成するので、実際に市民が使えるようになるのは夏の終わりとされています。遅すぎます！

この予算案に反対したのは日本共産党だけで、自民、公明、日本維新・京都党・国民民主の会派は賛成しました。

## アメリカがベネズエラを攻撃…許せない！

トランプ大統領が3日、南米ベネズエラに大規模軍事攻撃を行い、同国のマドゥロ大統領と妻を拘束し連行し、拘置所に収監した。「適切な政権移行ができるまでわれわれがベネズエラを運営する」と言っています。明らかに国際法及び国連憲章に違反する暴挙です。

### 高市首相は避難せず

そして、問題は日本政府の態度です。高市首相は記者会見で、まずは法人の安全確保を最優先しつつ関係国と緊密に連携して対応に当たっていると言いつつ、米国の侵略行為について、非難しませんでした。



世界各国で抗議行動が起こっています。無法な米国トランプ大統領を許すわけにはいきません。盲目的に日米同盟を続けるのか日本は厳しく問われることになります。京都からも声を上げましょう。

## つぶやき：やっぱり、もっと大きく力をつけたい！

今年は5日が仕事始め。いつも、市役所前で初出勤の職員の皆さんにごあいさつと訴えをします。そして、議員団でそろって写真も撮りました。多くの議員がト3日のランプ大統領のベネズエラ攻撃を非難し、高市首相がアメリカに対して抗議をし



ないことを述べました。現在14人市会議員団ですが、写真で見るとちょっと寂しい感じがします。来年の一斉地方選挙では18議席に回復させ、もっと市民の声をしっかり届け、頑張りたいと思う初出宣伝でした。



刺激を受けました。  
また、本も友人が仕事を退職し、これからは本をたくさん読むことにする」という投稿をフェイスブックに書いていたのを見て刺激を受けました。さてさて、実現なるか・・・。

そこで、今年は新聞や本を読む時間を作ろうと決意しています、まずは、正月早々、しんぶん赤旗の電子版の申し込みをしました。これはある方に赤旗日曜版をおすすめした時に、「紙版より、電子版をお読みの方が多いかもとも読めるから電子版にするわ」と言われたのに、

「う」と思っている人も多いのではないでしょか。

今年は本を読もう！



